

La inflación de septiembre fue de 1,45%, según la CGT

Escrito por AgenHoy

Viernes, 13 de Octubre de 2017 00:00 -

Para no ser indigente, una familia tipo de alimentos, ese mismo núcleo familiar necesitó 6.974,68 pesos por mes, y un adulto 2.235,54 pesos. La CGT difundió su medición mensual del Observatorio de Datos Económicos y Sociales correspondiente al mes de septiembre, que marcó una suba de precios de 1,45%, que representa un acumulado interanual del costo de vida de 25,76%.

El instituto de la central obrera informó que una familia de cuatro personas necesitó el mes pasado 15.689,62 pesos para no ser pobre y un adulto 5.168,94 pesos.

Para no ser indigente, es decir para adquirir la cantidad mínima e indispensable de alimentos, ese mismo núcleo familiar necesitó 6.974,68 pesos por mes, y un adulto 2.235,54 pesos.

En tanto, el Indec anunciará el jueves la variación del Índice de Precios al Consumidor de septiembre, que según estimaciones privadas rondará el 1,5 por ciento, con algunos aumentos por sobre el promedio en indumentaria, atención médica y gastos para la salud, vivienda y servicios básicos, entre otros.

A su vez, la consultora Economía & Regiones, adelantó una variación del 1,7 por ciento, para septiembre, con una suba del 2,3 por ciento en la inflación núcleo.

En tanto el IPC de Ecolatina, elaborado en base a encuestas de precios en la Ciudad de Buenos Aires y el Gran Buenos Aires, creció 1,5 por ciento en línea con el promedio, con alzas del 2,6 por ciento en Indumentaria; 2,5 por ciento en atención médica y gastos para la salud, y 2,2 por ciento en lo relacionado a vivienda y servicios básicos.